

NEUVES-MAISONS

Dix candidates de charme pour un titre Celui de première «Miss Val de Moselle».



Dix candidates de charme, âgées de 16 à 23 ans, participeront samedi soir au centre socioculturel Jean-L'Hôte, dans le cadre de la soirée annuelle organisée par l'amicale laïque, avec le concours de plusieurs commerçants locaux, à l'élection de la première «Miss Val de Moselle» qui, pour un an, deviendra l'ambassadrice de notre secteur.

Elles étaient toutes réunies mardi soir, chez Mme Marconnet, pour une coupe de cheveux et une coloration. Coiffures et maquillages seront ensuite effectués quelques heures seulement avant le début du concours. Le choix s'avère incontestablement difficile.

Que la plus belle gagne!

Un choix difficile.

NEUVES-MAISONS

Karine Clément élue Miss Val de Moselle

Il y avait dix candidates.

Créé en vue de revaloriser l'environnement en assurant une animation touristique et sportive, le syndical du Val de Moselle regroupe de nombreuses communes entre Maron et Méréville.

Grâce à l'heureuse initiative des dirigeants de l'Amicale laïque, avec le concours de plusieurs commerçants locaux dynamiques, le syndicat du Val de Moselle dispose désormais d'une ambassadrice de charme en la personne de la ravissante Karine Clément.

sante de l'Amicale laïque, à cette élection.

La tâche du jury s'est incontestablement avérée particulièrement délicate, mais il a pourtant fallu choisir. C'est finalement Karine Clément qui a été désignée, devant Virginie Gomes (déjà classée 3e au Portugal à l'occasion des éliminatoires pour l'élection de Miss Europe) et Laurence Bernard.

Toutes les concurrentes ont été récompensées par M. Guy Seillier, président de l'Amicale laïque, Karine Clément se voyant offrir un superbe compact-disc.

Signalons que toutes les concurrentes étaient habillées par les boutiques Evans, Django et Luc Chausseur. Coiffures et maquillages ont



Karine Clément et ses deux dauphines, Virginie Gomes et Laurence Bernard.

été effectués par l'équipe du salon Mariostyl. Le public de connaisseurs

attend déjà avec impatience la seconde édition de cette belle manifestation.

DURANT LE BAL

Dix des plus belles filles du secteur, préalablement sélectionnées parmi de nombreuses candidates, ont participé samedi soir, au cours de la traditionnelle soirée dan-